
 
Aus Gründen der Dringlichkeit  lässt Bürgermeister Röger über die Erweiterung der 
Tagesordnung um den TOP „Breitbandförderung“ und „Angebot der Stadtwerke 
Lohmar zum Ausbau der Breitbandversorgung, hier: Sachstand und Änderung des 
Gesellschaftervertrages“ abstimmen. 
Die Begründung der Dringlichkeit ist den Tischvorlagen zu entnehmen. 
 
Bürgermeister Röger hat an der Abstimmung nicht teilgenommen. 


